

## Nouvelles locales du vendredi 18 juin 2010

@rib News, 19/06/2010 | Sécurité - Le ministre de la Sécurité publique Allain Guillaume Bunyoni a animé une conférence de presse ce vendredi 18 juin 2010 à Bujumbura. Selon Bunyoni, la sécurité est globalement bonne dans le pays à part certains endroits qui sont visés par des attaques à la grenade ces derniers jours. Il souligne que les malfaiteurs n'ont pas de partis politiques raison pour laquelle il invite toute la population à collaborer avec l'administration et les forces de sécurité pour traquer les malfaiteurs. Bunyoni se garde d'accuser les partis contestataires des élections mais leur demande de revendiquer pacifiquement. (Rtnb)

- Après les affrontements qui ont eu lieu mercredi chez le président du parti Fnl, Agathon Rwasa, entre les membres de ce parti et la police, la situation semble s'améliorer. La police qui était aux environs a laissé la tâche de veiller à la sécurité à ses gardes du corps. Les membres des familles des personnes qui ont été arrêtées sur place disent que les leurs sont détenus dans des conditions purement inhumaines et demandent leur libération. (Isanganiro) - Le président de la République en campagne dans la commune de Nyarusange de la province de Gitega a donné un délai de 7 jours à toute personne ayant une arme illégalement de la remettre immédiatement à la police et à l'administration la plus proche dans le but d'éviter des sanctions les plus lourdes qui pourraient être infligées contre lui. Pierre Nkurunziza a souligné à la population de cette commune que, passé ce délai, aucune grâce ne sera accordée aux détenteurs d'armes. (Rtnb) - Deux grenades ont été lancées au chef lieu de la province de Muyinga dans la soirée de jeudi à vendredi 18 juin 2010 vers 19h par des personnes non encore identifiées. Une d'entre elles a été lancée au bureau de la Cepi Muyinga dans la chambre réservée à la police sans pour autant faire des dégâts, sauf une vitre cassée. Une autre a été lancée devant le magasin de Muyinga près du parking, elle aussi sans faire de dégâts. Notons que deux autres grenades ont été lancées et n'ont pas explosé dans cette même ville de Muyinga. Le gouverneur de cette province Pierre Bambanze souligne que des mesures de sécurité ont été prises et ces mesures concernent l'interdiction de la circulation la nuit des gens et des véhicules. Notons qu'un membre du parti Upd, un taximan qui était en circulation lors de ces explosions a été arrêté. À la question d'enquêter, apprend-t-on des sources policières sur place. (Rema/Isanganiro/Rtnb) - La population de Rumonge demande la libération de deux personnes membres des partis d'opposition arrêtés au début de cette semaine quand le président de la République était en campagne dans cette commune du sud du Burundi. Ils disent que le code électoral est muet sur les sanctions à donner aux gens qui détruisent les insignes des partis politiques. (Isanganiro) - 4 drapeaux des partis Fnl, Uprona, Msd et Frodebu ont été volés ce jeudi la nuit dans différents endroits de la commune de Murwi dans la province de Cibitoke au nord-ouest du Burundi. Les partis visés disent que les membres du parti au pouvoir sont responsables de cette action. Cependant, le représentant du parti Cnnd-Fdd en province de Cibitoke, Emery Landry Nyandwi, rejette toutes ces allégations soulignant que le parti au pouvoir n'a aucun intérêt à voler les drapeaux des partis d'opposition. Il demande à la justice burundaise et à la police de faire le tout possible pour retrouver ces malfaiteurs et de les punir exemplairement. (Rpa) - De faux billets ont été découverts dans la prison de la province de Bubanza à l'est du Burundi. Ces billets qui étaient dans les mains d'une personne détenue pour blanchiment d'argent avaient été fabriqués par le même prisonnier à l'intérieur de cette même prison. Les responsables de la prison disent qu'ils avaient eu des informations selon lesquelles certains prisonniers continuaient à blanchir l'argent à l'intérieur de la prison. Ils disent que le coupable a été surpris avec plus de 20.000f burundais mais disent qu'au total plus de 400.000f seraient entre les mains de ces prisonniers. (Rpa) | Politique - Le parti Uprona a animé une conférence de presse ce vendredi dans les enceintes de ce parti à Bujumbura. Selon son président, le député Bonaventure Niyoyankana, le parti Uprona a décidé de se retirer de la compétition présidentielle pour des raisons dues à l'irrégularité des communes du 24 mai 2010. Il souligne que son parti n'est pas à changer sa position politique sur cette question des fraudes électorales. Il souligne néanmoins que son parti peut aider à résoudre le problème. Cependant le parti de Rwagasore souligne ne pas comprendre ce qu'attend la Ceni pour publier les procès verbaux des élections communales alors que c'est le droit des partis pour bien mener les réclamations. (Isanganiro/Rpa) - Le candidat du parti Cnnd-Fdd pour la présidentielle de ce 28 juin 2010 a fait campagne dans 4 communes de Gitega au centre du pays. Pierre Nkurunziza a effectué sa campagne dans la commune de Nyarusange sur la colline de Nkondo. Le président sortant seul candidat en lice, a invité la population de Nyarusange à voter massivement pour le parti présidentiel. Il s'est rendu dans l'après-midi dans les communes de Gitega, Giheta et Mutaho de la même province du centre du pays. Là aussi le message était le même, c'est-à-dire, demande à la population de participer aux élections présidentielles. Dans cette campagne, il apparaît que le président de la République demande à la population de se présenter aux urnes dans le but d'avoir un taux de participation un peu élevé. (Rtnb)